

PUBLICITE



À partir de **32€\*** Aller

\*Voir conditions sur le site

## Archives

### Melun : Sabatier et deux ex de la « Star Ac » dans les quartiers

Cécile Chevallier | 20.12.2004

DE LA FOLIE ! Quelques jours avant Noël, les habitants de Melun ont vécu un samedi très « people ». Trois vedettes sont venues à leur rencontre : Anne-Laure Sibon et Patxi Garat, deux anciens élèves de la « Star Academy » 2 et 3, ainsi que Patrick Sabatier, l'animateur vedette de TF 1 et RTL dans les années 1980-1990. De 10 h 30 à 17 heures, les trois stars ont sillonné la ville jusque dans les cités, aux côtés de Gérard Millet, le maire (UMP). Ce dernier avait décidé d'offrir un « Noël pour tous » à ses administrés et de saluer les commerçants. Le centre, l'île Saint-Etienne, l'Almont, les Mézereaux ou encore Montaigu... : la navette des vedettes a effectué douze escales. A chaque fois, les célébrités étaient accueillies par une centaine de personnes venues chercher un autographe, mais aussi jouer avec les stars. Patrick Sabatier, qui n'a rien perdu de sa verve d'animateur, a proposé un jeu du vrai/faux pour faire gagner des dizaines de lots au public, à qui une tonne de chocolat a été également distribuée. « C'est vraiment sympa, surtout dans un quartier comme le nôtre, se félicitent deux habitantes de l'Almont, une cité réputée pour être plutôt difficile. D'habitude, il n'y a pas grand-chose, surtout pour les enfants. On ne pensait pas d'ailleurs qu'ils viendraient jusqu'ici, on se disait qu'ils feraient juste le tour du centre-ville. » « Si on m'avait dit que j'embrasserais Anne-Laure et Patxi au milieu des HLM, je ne l'aurais jamais cru », exulte Emilie, 12 ans.

Le Parisien

Cet article a été publié dans la rubrique Seine et Marne Nord

